

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dipaparkan sebelumnya, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan terkait Pengaruh Pertumbuhan Ekonomi dan Disparitas Pendapatan Antar daerah terhadap Kesejahteraan Masyarakat. Kesimpulannya adalah sebagai berikut:

1. Hasil analisis data menunjukkan bahwa variabel Pertumbuhan Ekonomi (X1) secara parsial terdapat pengaruh yang signifikan dengan Kesejahteraan Masyarakat. Hal ini dapat dilihat dari nilai t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} , yaitu $(2,762 > 2,02619)$ dengan signifikansi lebih kecil dari 0,05, yaitu $(0,009 < 0,05)$.
2. Hasil analisis data menunjukkan bahwa variabel Disparitas Pendapatan Antar daerah (X2) secara parsial tidak terdapat pengaruh yang signifikan terhadap Kesejahteraan Masyarakat. Hal ini dapat dilihat dari nilai t_{hitung} lebih kecil dari t_{tabel} , yaitu $(-0,722 < 2,02619)$ dengan signifikansi lebih besar dari 0,05, yaitu $(0,475 > 0,05)$.
3. Hasil analisis data menunjukkan nilai R^2 (R Square) atau koefisien determinasi dari variabel independen di atas sebesar 0,207. Hal ini dapat diartikan bahwa kontribusi atau sumbangan yang diberikan oleh variabel independen untuk menjelaskan pengaruhnya terhadap Kesejahteraan Masyarakat di Provinsi Banten **sebesar 20,7%**. Artinya variabel independen secara parsial mampu berkontribusi atau menyumbang pengaruh terhadap variabel dependen (Kesejahteraan Masyarakat).
4. Hasil analisis data menunjukkan bahwa variabel Pertumbuhan Ekonomi (X1) dan Disparitas Pendapatan Antar Daerah (X2) secara simultan terdapat pengaruh yang signifikan terhadap Kesejahteraan Masyarakat. Hal ini dapat dilihat dari nilai F_{hitung} lebih besar dari F_{tabel} , yaitu $(4,828 > 3,25)$ dengan signifikansi lebih kecil dari 0,05, yaitu $(0,014 < 0,05)$.
5. Berdasarkan tabel pedoman uji koefisien korelasi dapat dilihat bahwa nilai

koefisien korelasi/ nilai R dan variabel independen adalah 0,455 berada di antara interval koefisien 0,40 – 0,599 yang berarti *kekuatan hubungan antara variabel independen dengan variabel dependen (kesejahteraan masyarakat) di Banten adalah sedang.*

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan tersebut diatas, maka butir-butir saran yang diajukan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Bagi pemerintah diharapkan lebih memperhatikan pertumbuhan ekonomi dan disparitas/ kesenjangan pendapatan, karena jika kedua variabel tersebut tidak stabil atau selalu berfluktuasi maka akan memberikan efek buruk bagi kesejahteraan masyarakat. Dan untuk Provinsi Banten perlu adanya peningkatan yang continue pada produk domestik reginal bruto (PDRB) sehingga akan meningkatkan persentase pertumbuhan ekonomi. Karena semakin besar hasil PDRB, maka akan semakin besar pula pendapatan daerah yang didapat.
2. Bagi masyarakat bahwa pertumbuhan ekonomi tentu akan berkembang apabila output atau barang yang dihasilkan oleh manusia terus menerus mengalami kemajuan, oleh karena itu setiap orang harus selalu berusaha untuk tetap produktif dan memiliki etos kerja yang baik.
3. Bagi penelitian selanjutnya diharapkan dapat melanjutkan dan memperpanjang periode waktu penelitian serta dapat menggunakan lebih banyak lagi variabel-variabel yang mungkin dapat mempengaruhi kesejahteraan masyarakat Provinsi Banten. Sehingga dapat memberikan hasil penelitian yang lebih akurat dan lebih baik serta dapat mengetahui penyebab fluktuasi pertumbuhan ekonomi dan disparitas pendapatan.